

ZAPPING DE MAI

Cirque LANZAC à Lourdes

Présentés par le cirque Roger Lanzac, les lions, rugissants et dangereux, avec ou sans crinière, ont fait le spectacle, devant une centaine de spectateurs venus les admirer sur le parking de la nouvelle boulangerie, à côté de chez Renault, route de Bagnères. Ils ont fait l'entrée à l'image du lion de la Paramount, qui introduisait le film à la télé... Les enfants et les parents présents ont levé les bras, applaudi, ri et soutenu ces artistes prenant des risques pour notre satisfaction. Là, pas de protection- si je tombe, c'est la chute et c'est la luxation ou la fracture assurée. www.rogerlanzac.com



CLAIRE BENOIT

L'artiste, blonde comme les blés, venue récemment à Adé animer une soirée, était, cette fois-ci, au rendez-vous de la « nuit des musées » à Lourdes, au château-fort, pour une séance photos commentée par elle-même. Le thème était nommé « musenimages », (muse en images) ; nous avons voyagé poétiquement dans tous les recoins de la montagne.

<http://www.clairebenoitpyrenees.com/>



REPAS JUILLAN PIZZERIA DELLA CASA

Un restaurant simple, avec terrasse, près du feu tricolore, qui ne se prend pas trop au sérieux, avec un vrai artiste à la baguette. Le serveur local est... un amuseur public, même si la pub du resto ne le dit pas. Il me fait penser au regretté Sim, qui nous amusait aux grosses têtes ou dans les émissions télé, avec sa verve, son physique particulier. www.pizzeria-della-casa.com



FETE DES MERES

Partout elles ont été fêtées, embrassées, célébrées et remerciées par petits et grands. Bravo à elles, pour leur générosité, leur amour, leur partage ! Mère -grand, Mère -courage, fille-mère, belle-mère, le château de ma mère, la mère Michel, « maman » (chanson de Louane), allo maman bobo (Souchon) ...

LOI EL KHOMRY

Cette loi travail ennuie, à l'évidence, beaucoup de monde, en France et le gouvernement s'entête à faire passer ce texte, venu d'on ne sait où ; quoique au niveau de la commission européenne, si on les écoute, nous avons des dettes, comme la Grèce, l'Espagne ou autre Irlande.... qui va gagner ? Nous le saurons prochainement.

MIGRANTS

NOUVELLES IMAGES HORRIBLES D'UN BATEAU GIGANTESQUE, TEL « LE RADEAU DE LA MÉDUSE », QUI SE RENVERSE EN PLEINE MER, AVEC DES MORTS ENCORE UNE FOIS, C'EST TROP ! NOUS SATURONS DE NOUVELLES TOUTES PLUS AFFOLANTES LES UNES QUE LES AUTRES. LE MONDE MARCHE SUR LA TÊTE...